

Antrag, eingebracht in der Gemeinderatssitzung vom **15. Februar 2024** von Klubobmann
Mag. Alexis Pascuttini

An den
Gemeinderat der
Landeshauptstadt Graz

Graz, am 15. Februar 2024

Betreff: Verkehrssicherheit Schöckelbachweg
Antrag

Sehr geehrte Frau Bürgermeister!

Der Schöckelbachweg wird besonders zu Stoßzeiten als Ausweichstrecke zur Andritzer Reichsstraße genutzt. Besonders durch seine Länge werden oft die Geschwindigkeitsbeschränkungen nicht eingehalten. Durch die Anbringung von Hinweistafeln würde man dieser Überschreitung entgegenwirken und die Autofahrer darauf aufmerksam machen.

Auf Grund der besonderen Lage in Verbindung mit dort befindlichen Wohnstätten, Schule und Kindergarten wäre es sinnvoll, besonders im Bereich der Schule und Kindergärten Bodenmarkierungen anzubringen die die Autofahrer auf diese Gefahrenstellen hinweisen.

Die Straßenverkehrsordnung bietet sicher ausreichend Möglichkeiten die Situation am Schöckelbachweg zu verbessern.

Daher stelle ich namens des (Korruptions-) Freien Gemeinderatsklubs nachfolgenden

Antrag
gem. § 17 der GO f. d. Gemeinderat
der Landeshauptstadt Graz

Der Gemeinderat wolle beschließen:

Die zuständigen Stellen im Magistrat der Stadt Graz mögen prüfen, ob und wie die Verkehrssicherheit im Schöckelbachweg verbessert werden kann.